



20 años del 11-S: ¿Aceptó el uso de la fuerza el Consejo de Seguridad de la ONU?

En cierto modo, aunque no de forma explícita, la ONU estaba legitimando el uso de la fuerza

En **Nueva York**, rozando las nueve de la mañana del 11 de septiembre de 2001, un Boeing 767 de la compañía *American Airlines*, con 92 personas a bordo, colisionaba contra la Torre Norte del *World Trade Center*. Tan solo 18 minutos después, un avión de la compañía *United Airlines* impactaba contra la Torre Sur del *World Trade Center*. No suficiente con lo anterior, cerca de las diez de la mañana, otro avión de la misma compañía destruía parte de la estructura del Pentágono, en Washington. Por último, pasados unos minutos de las diez de la mañana, una aeronave de *American Airlines* se precipitaba en extrañas circunstancias sobre unos campos en Pennsylvania.

Bajo una conmoción y una confusión mundial sin precedentes, sin ni siquiera una cifra aproximada de los fallecidos, sin posibilidad de identificar a los autores de los ataques e ignorando si en las próximas horas se podían suceder nuevos atentados, el C ...